

# Musikalische Grüße überbracht

**MUSIK** Bereits Tradition hat der Auftritt des Bodenwöhrer Männergesangvereins im Brucker Seniorenheim.

**BRUCK/BODENWÖHR.** Am Anfang eines jeden Jahres fahren die Sänger aus Bodenwöhr in den Nachbarort, um dort einen Gottesdienst in der Altenheimkapelle musikalisch zu gestalten. Am Sonntagabend war der MGV wieder dort und erfreute so neben den Gottesdienstbesuchern auch die Bewohner des Seniorenheimes, von denen auch etliche aus Bodenwöhr stammen.

Die Sänger unter der Leitung von Dirigent Bernhard Schmidhuber wurden bei ihren Liedvorträgen von Daniela Schmidhuber auf der Orgel und Maria Schmidhuber auf der Geige begleitet. Nach dem Gottesdienst wurden quasi als Zugabe noch einige weltliche Lieder wie das Schifferlied oder



**Jedes Jahr kommt der Männergesangverein Bodenwöhr zum Singen ins Seniorenwohnheim St. Elisabeth nach Bruck.**

Foto: tgl

der Bajazzo gesungen. Mit einem Lied über den Heimatort Bodenwöhr „Wenn die Sun hinter'm Klausenberg untergeht“ endet der gelungene Auftritt des Bodenwöhrer Männergesangvereins im Seniorenheim. Pfarrer And-

reas Simmeth und Heimleiterin Annette Forster dankten den Sängern mit einem Glas Sekt. Chorleiter Bernhard Schmidhuber und Vorsitzender Christian Lutter haben versprochen, auch nächstes Jahr wieder zu kommen. (tgl)